

COMMANDEUR JACQUES VIGER, EDOUARD-MARTIAL LEPROHON, (1) et celle de l'Honorable JOSEPH BOURRET. Ce n'était pas assez de quatre victimes, la mort en voulait une cinquième ; ne la trouvant point parmi nous, elle est allée la frapper sur une terre étrangère, par un de ces coups imprévus dont Dieu se réserve le secret, et qui cependant pour tous, doivent être d'éloquents avertissements.

Le 16 Mars dernier, arrivait à Montréal, la nouvelle inattendue de la mort de M. J. B. Bruyère, qui plongeait dans la plus profonde consternation, sa famille, ses nombreux amis, nous dirions presque la ville toute entière, tant il était connu, estimé et aimé parmi nous !

---

(1) Ces trois Messieurs étaient des anciens élèves du Collège de Montréal, ainsi que M. Bruyère.